Gut Häusern | Eschenried | Eschenhof | Gröbenbach | Pay&Play

# Liebe Golferinnen und Golfer vom Münchner Golf Eschenried,

In unserem letzten Newsletter haben wir von unseren positiven Erfahrungen bei den ausgeweiteten Startzeiten berichtet. Offensichtlich gab es bei einem Teil der Mitglieder großen Unmut über diese Äußerungen. Wir möchten richtigstellen, dass wir aktuell aufgrund der Auflagen der Gesundheitsämter keine andere Möglichkeit haben als die eingeführten Startzeiten beizubehalten. Politik und Verband geben auch keinen Grund zur Annahme, dass sich diese Praxis bis Ende 2021 ändern wird. Über die darauffolgende Regelung ist bis jetzt keine Entscheidung gefallen.



### Viererclubmeisterschaft

Die Viererclubmeisterschaft am Wochenende 15. & 16.8.2020 fand am Samstag in Gut Häusern und am Sonntag in Eschenhof statt. Ursprünglich wurde das Teilnehmerfeld auf 90 Personen begrenzt, da die Turnierleitung sicherstellen musste, die geltenden Auflagen im Umgang mit Covid-19 bei der Abendveranstaltung am Sonntag einzuhalten. Da das Wetter aber ein Einsehen mit uns hatte und die Veranstaltung somit auf die Terrasse in Eschenried gelegt werden konnte, durften alle Interessenten mitspielen. Insgesamt traten nun 104 Teilnehmer in den Altersklassen Damen, Herren, Damen AK50, Herren AK50 und Herren AK65 im Zählspiel gegeneinander an. Wie in den vergangenen Jahren wurde am Samstag ein Bestball gespielt, ein eher spielerfreundlicher Modus, der ein Spitzenergebnis von 8 unter Par hervorbrachte. Nachdem sich die Teams am Samstag dann in Position für Sonntag bringen mischt sich das Leaderboard im klassischen Vierer nochmal kräftig durch und so konnte lediglich das Team in der Herrenwertung die Führung nach dem ersten Tag auch nach Hause bringen. Zwei wunderbare Sommertage bei heißen Temperaturen brachten strahlende Sieger hervor. Die Damenwertung wurde von Katrin Schmuck und Luisa Kutlar gewonnen, bei den Herren konnten Florian Lemberger und Benjamin Lorenz ihren Titel verteidigen. Bei den Damen AK50 waren Maria Jennen und Vivian Sredl erfolgreich. Die Herren AK50 mussten durch ein Stechen entschieden werden, bei dem sich Jürgen Adrian und Oliver Dittmar gegen Joachim Schmiederer und Hartmut Klass durchsetzten. Schließlich konnten sich die Eschenrieder Menscaptains Leo Schwarz und Simon Schuster in der AK65 erfolgreich behaupten. Allen Clubmeistern und Preisträgern an dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch und allen anderen danken wir für die Teilnahme. Ein großes Dankeschön gilt auch unseren Greenkeepern, die die Plätze hervorragend für das Wochenende präparierten. Wir hoffen sehr auf ein Wiedersehen in 2021 beim Clubmeisterschafts Vierer.



# Ein Dankeschön an unseren Platzwart Stups Bauer

Stups hat sich in den letzten 2,5 Jahren mit großem Engagement und guten Ideen im Vorstand eingebracht. Viele davon wurden bereits umgesetzt, einige sind noch in Arbeit und andere Projekte werden sicher nicht in Vergessenheit geraten. Er hat diesem Ehrenamt mit voller Hingabe seinen Stempel aufgedrückt und einiges in Bewegung gebracht.

So hat er z.B. eine Task Force etabliert, die in regelmäßigen Treffen den Platzzustand überprüft und Maßnahmen zur Verbesserung definiert hat. In seiner Zeit wurde eine neue Abschlaghütte gebaut, das Wegesystem komplett saniert, gepflasterte Unterbauten für die Abschlagtafeln errichtet, der Abgang von der 18 zum Clubhaus neugestaltet, Bäume spielfreundlich gelichtet, um nur ein paar Projekte zu nennen.

Für die Umsetzung ist unsere Betreibergesellschaft zuständig und hier hat die Zusammenarbeit in den genannten Projekten gut funktioniert, auch wenn es durchaus hier und da unterschiedliche Vorstellungen gab. Die Vorstellung über die längerfristigen Entwicklungen und Notwendigkeiten liegen allerdings zwischen Stups und der Betreibergesellschaft weit auseinander, was letztendlich dazu führte, dass Stups Bauer zum Bedauern des gesamten Vorstandes sein Amt niedergelegt hat.

Vielen Dank Stups für Dein Engagement und den frischen Wind, den Du in die ehrenamtliche Arbeit gebracht hast.

Der Präsident und Deine Vorstandskollegen

#### Einzelclubmeisterschaften

Das nächste große Ereignis steht auch schon vor der Tür. Sind Sie dabei, wenn vom 28.8. -30.8.2020 die Clubmeister in den Altersklassen Damen, Herren, Herren AK30, Damen AK50, Herren AK50, Herren AK65 und Herren AK75 gesucht werden. Wie jedes Jahr werden die Clubmeisterschaften auf allen 18 Loch Plätzen ausgetragen. Am Freitag den 28.8. findet die erste Runde am Eschenhof statt. Die zweite Station wird dann am Samstag Gut Häusern sein. bevor das Finale traditionell in Eschenried ausgetragen wird. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte der Turnierausschreibung. Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung.

## Gewitterregelung für Golfer

Wir bitten zu beachten, dass an normalen Spieltagen - OHNE TURNIER - das Verhalten bei Gewitterlage/Blitzgefahr in Eigenverantwortung der Spieler liegt. Suchen Sie Schutz in den dafür vorgesehenen Hütten. Bags und Trolleys sollten zur eigenen Sicherheit draußen bleiben. Ein Informationsplakat über das richtige Verhalten hängt in allen Sekretariaten aus.

## Golfshop Gut Häusern Open 2020

Ein Turnierhighlight wird sicherlich die Golfshop Gut Häusern Open am Sonntag, den 06.09.2020. Diese wird, wie auch im letzten Jahr, von unserem Pro und Golfshopinhaber Andy Gall gesponsert. Bei diesem Turnier wird es ein gemeinsames Abendessen geben. Andy Gall, sein Team sowie wir freuen uns über rege Teilnahme. Die Details entnehmen Sie bitte wie immer der Turnierausschreibung.

